

区民ひろばとの共催事業

ひろばまつり

例年であればゲームや飲食コーナー、南三陸町応援物品販売やバザーを行っています。

(バザーの売り上げの一部は被災地支援にあてられます。)

恒例となった4町会提供のおいしい豚汁を始め、たい焼きも好評ですぐに売り切れてしまうのですが、昨年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため残念ながら中止となりました。

防災の集い

昨年度は簡略化し、防災グッズや防災資料の配布のみとなってしまったにも関わらず、144名の方にご参加いただきました。

また、ひろばまつりのバザーは開催できませんでしたが、区民ひろば椎名町運営協議会から防災ボランティア灯りの会へ寄付金をお渡しすることができました。

協力団体：豊島区

防災ボランティア灯りの会

災害を風化させないように未来につないでいくための活動をしている団体です。

被災地への支援、身近な地域でできる防災について考え、実践していきます。

今後の活動・・・被災地支援活動・東北応援品販売・交流会・講演活動・防災教育・啓発活動など

令和3年度の活動予定

5月	7月	10月	11月	1月	2月	3月
運営協議会定時総会 ※書面議決	七夕ケーナコンサート 夏休みお助け工作教室 いきいき講演会	ハロウィンパーティ	ひろばまつり	新春の集い	防災の集い 伝伝ツアー	フレイル簡単チェック

区民ひろば椎名町運営協議会では、ホームページにお知らせや行事予定を掲示しています。

次月の予定（催物や申込方法など）は前月の25日前後に更新します。

右記のQRコード、または「区民ひろば椎名町」と検索していただくと、区民ひろば椎名町運営協議会のホームページが検索結果の上位に表示されますので、ぜひ一度ご覧ください。



区民ひろば椎名町 ひろばだより



vol.10

発行：区民ひろば椎名町運営協議会 発行責任者：寺田 晃弘

「新しい生活様式」の中で知恵と工夫を！

会長 寺田 晃弘



令和2年度の事業はコロナ禍のため、ほとんどが計画通りに実施出来ずに一年間過ぎてしまい残念な結果になりました。令和3年度もコロナに負けまいと例年通りに事業計画を立てましたが、早速に5月の緊急事態宣言とその継続のため当初からつまづいています。ワクチン接種で変容するかと思いますが、運営協議会として「新しい生活様式」の中で知恵と工夫を駆使してこの難局を乗り越えて行きたいと考えています。

11月に予定している「ひろばまつり」は従来の形では出来ないとする、今から違った方法での開催を検討中です。例えば三密を避けながら、それでいて魅力ある事業に変換出来たらと運協役員で精査して行きたいと思っています。

ひろば椎名町を利用される皆様に安全安心して来館できますように、ひろば事務局とも連携しながら推進して行きますので、まずはご理解とご支援ご協力をお願いいたします。



区民ひろばの1年

いきいき部会

部会長 大森 弘雄

令和2年度はコロナに翻弄された年でした。「いきいき講演会」は当初6月に開催を予定していましたが9月に延期しました。演題は「歴史に残るトキワ荘から始まる街づくり」で終戦直後からの池袋、南長崎周辺の出来事とトキワ荘の住人との関連でした。

1月の「新春の集い」は事前にビデオ撮りした太極拳、コーラス、リズム体操のサークル活動の映像を16日から8日間終日流し、ご覧になった方にお土産を差し上げました。

3月の「フレイル簡単チェック」はこれまでの「お達者応援団」の体力測定に加えて、「滑舌チェック」「血管年齢測定」を行い、自分のフレイル度を認識できると参加者に大変好評で令和3年度も引き続き行うことにしました。

子ども部会

部会長 前田 和加奈

みなさまお元気ですか？

子ども部会は毎年夏休みに「お助け工作教室」を開催してきましたが、昨年度は冬休みに移動しても人を集める開催は難しく、中止とさせていただきました。

みなさまに喜んでいただける方法はないかと思案の末、伝統行事や昔遊びを伝える「伝伝ツアー」は形を変えて開催しました。オリジナルの福袋に昔遊びの玩具と菓子を詰め、対象者をお子さんに絞った「福配り」です。お家時間が増えた中で、楽しく遊んでいただけたら幸いです。

今年度も区の方針に従いつつ、可能な限りの知恵を絞り「夏休みお助け工作教室」「伝伝ツアー」をご案内できればと思っています。

今一度、基本の予防対策に気を配り、みなさまとお会いできる日が来ることをスタッフ一同、切に願っています。

交流部会

部会長 富山 幸子

令和2年度交流部会は「七夕ケーナコンサート」「陶芸教室」「ハロウィンパーティ」を企画して、それぞれが例年とは形を変えての遣り方で、3件とも開催することが出来て、皆様に楽しんでいただきました。

今年度は「陶芸教室」は窯が使えないため残念ながら中止となりましたが、「七夕ケーナコンサート」「ハロウィンパーティ」は開催する予定です。皆様楽しみにお出掛け下さい。お待ちしております。

